

Estimados y estimadas Muy buenas tardes

Al tiempo de saludar a cada uno de ustedes y desear fervientemente que todas nuestras familias se encuentren bien, en medio de las inclemencias del sistema frontal que nos afecta, informamos que las clases en el establecimiento se efectuarán en forma normal el día de mañana.

Si bien en la comuna de Quilicura los establecimientos municipales han suspendido actividades, nuestro establecimiento no ha sufrido mayores daños, está en condiciones de funcionar y puede acoger a l@s estudiantes que requieren, además de las actividades formativas, del servicio de alimentación que se entrega desde la JUNAEB.

De esta manera, invitamos a los padres y apoderados a evaluar su situación particular y enviar a sus hijos e hijas a clases. Dada la contingencia, existirá flexibilidad en el ingreso y se estará monitoreando la situación, de manera de poder informar de acuerdo a como se desarrolle la jornada escolar.

Les saluda muy cordialmente,

Equipo Directivo Liceo José Domingo Cañas

Santiago, 22 de mayo de 2024